## 編集後記

## 編集委員長 亀山秀雄

国際 P2M 学会は 2005 年に設立され、今年で 15 周年を迎えました。昨年来の新型コロナ禍のため、今年の春季大会は中止となり 秋季大会も午前中はオンデマンド配信と午後はオンライン配信となり、15 周年の記念式典は行えませんでした。しかしながら、予稿集の公開と論文審査は例年通り行われて、P2M に関する研究成果の公開が継続的に行われたことは、開催企画関係者の創意工夫と努力に加えて参加者の協力のお陰と思われます。

創立10周年を契機に学会誌としての年2回のP2Mマガジンの発行が始まり、今回が10号の刊行になります。そこで、P2Mマガジンの編集委員会では、創設15周年を記念した特集「プログラムマネジメントの時代」を組んで、式典に変わり会員の皆様にP2Mへの思いを寄稿して頂き、掲載することに致しました。

各方面に呼びかけたところ、巻頭言もこの特集に合わせて執筆して頂き、学会役員や会員15名から寄稿を頂きました。また、学会以外の大学の学長や関連協会の前理事長からも応援の寄稿を頂きました。併せて17本の特集記事、67ページの大特集を提供することが出来ました。協力して頂いた関係者の皆様に編集委員会を代表して御礼申し上げます。

来年から P2M マガジンも年 4 回の発行になります。原則として、3 月、6 月、9 月、12 月の発行を目標にしていきます。引き続くご愛読頂と共に本会誌への積極的な寄稿をお願い致します。

平成2年12月21日